

Nancy, le 20/09/2016

## L'ARS prolonge la mise en place d'une administration provisoire au centre hospitalier d'Epinal

Par décision de Madame la Ministre des affaires sociales et de la santé, **Monsieur Matthieu ROCHER** *actuel directeur du Centre Hospitalier de St DIE, a été prolongé dans ses fonctions d'administrateur provisoire du Centre Hospitalier Emile Durkheim d'Epinal pour une durée de 12 mois, à compter du 17 septembre 2016.*

Pour rappel, la mise sous administration provisoire initiale était notamment liée à la situation financière particulièrement dégradée de l'établissement. La prolongation de cette disposition doit permettre la finalisation du nouveau plan de redressement.

Par ailleurs, le rapprochement en direction commune des CH d'Epinal et de Remiremont ayant reçu un vote favorable de leurs Conseils de Surveillance respectifs, il appartient désormais à l'administrateur provisoire de concrétiser sa mise en œuvre dans la perspective d'un projet médical commun de territoire.

Au cours des 12 prochains mois, l'administrateur provisoire aura également pour missions de :

- Mettre en œuvre la direction commune avec le centre hospitalier de Remiremont ;
- Décliner le projet médical commun au sein du projet d'établissement ;
- Anticiper les conséquences organisationnelles, fonctionnelles et économiques du Nouvel Hôpital d'Epinal et en conséquence :
  - adapter les ressources humaines aux ratios attendus ;
  - accompagner le redémarrage des travaux du Nouvel Hôpital d'Epinal ;
  - intégrer le Nouvel Hôpital d'Epinal dans la réflexion des Groupements Hospitaliers de Territoire (GHT) ;
- Conduire le virage ambulatoire ;
- Formaliser le nouveau plan de redressement.

### Contact presse

Marie RÉAUX  
Responsable de la communication  
Tél : 03 83 39 79 02  
[marie.reaux@ars.sante.fr](mailto:marie.reaux@ars.sante.fr)  
ou  
ars-acal-communication@ars.sante.fr